Korczakschule kann Basketball-Wanderpokal der Grundschulen wieder mit nach Hause nehmen

Schulübergreifender Grundschulwettbewerb im Basketball

Schülerinnen und Schüler der Korczakschule siegen souverän vor dem Team von Dirk Schneider von der Weißen Schule Wieseck und den Gastgebern der August-Hermann-Francke-Schule. Fast 100 Grundschulkinder der dritten und vierten Klassen kämpfen um den Wanderpokal, den sich schon letzten Schuljahr die Korczakschule erspielt hatte.

Schon seit mehreren Wochen wird Frau Schneider von der Sandfeldschule immer wieder von ihren Schülerinnen und Schüler gefragt, wann denn endlich "das Turnier" sei. Die Wochen vergingen und die Aufregung stieg von Tag zu Tag an. Nicht nur in der Sanddfeldschule haben sich die einzelnen Schulteams der dritten und vierten Jahrgangsstufe innerhalb des Sportunterrichts oder im Rahmen von AGs im Ganztagsprogramm auf diesen Tag vorbereitet.

Am 29. November reisten zehn Gießener Grundschulen zum großen Basketballwettbewerb der Drittund Viertklässler in die Sporthalle der August-Hermann-Francke-Schule (AHFS). Die AHFS hat sich als Gastgeber schon in den letzten Turnieren bewährt und stellt ihre perfekt ausgestattete Halle mit großer Tribüne an diesem Tag zur Verfügung.

Die jungen Nachwuchsathletinnen und -athleten spielten in Vorundenspielen, Überkeuzspielen und Platzierungsspielen viele spannende Begegnungen aus. Gecoacht werden sie dabei von Mitarbeitern der GIEßEN 46ers, die im Rahmen der Nachwuchsförderung an den meisten Gießener Grundschulen die Basketball-AGs leiten. Somit ist die Atmosphäre wie bei den Großen: Echte Trikots, echte Schiedsrichter, echte Mannschaftsbesprechungen – das sorgt für Aufregungen. Das Schiedsgericht der einzelnen Spiele wird auch von den Grundschulkindern besetzt. Dabei lernen sie schon früh, Verantwortung zu übernehmen.

Die Schulsportkoordinatoren Simon Lukas und Janna Schleier richten alle schulsportübergreifenden Wettbewerbe der Stadt Gießen aus. Die Basketballveranstaltungen können sogar in Zusammenarbeit mit den GIEßEN 46ers ausgetragen werden, was für den ein oder anderen Fan-Moment sorgt, wenn sich die Kinder ihre Schuhe signieren lassen.

"Ich habe heute vier Körbe gemacht und am Ende haben wir uns alle abgeklatscht!" erzählt eine der jungen Spielerinnen und ein anderer Spieler berichtet mit leuchtenden Augen von der lauten Stimmung von der Tribüne, wie ihr ganzes Team angefeuert wurde. Alleine für diese Gefühle hat sich die Anreise schon gelohnt. Auch Enttäuschungen bei Niederlagen bleiben leider nicht aus, aber das gehört immerhin auch dazu. Auch das Organisatorenteam blickt zufrieden auf die Veranstaltung: "Wir hatten einen tollen Vormittag, bei dem wirklich schöne und faire Spiele zu sehen waren. Gerade in diesem Alter geht es ja ums Sammeln von Erfahrungen und der Spaß soll im Vordergrund stehen – und das ist uns gelungen!" Belohnt wurden die Organisatoren mit vielen glücklichen Gesichten mit roten Wangen und die Spieler*innen mit Urkunden und dem Wanderpokal, der dieses Jahr an die Korczakschule ging.

1.	Korczakschule Gießen
2.	Weiße Schule Wieseck
3.	August-Hermann-Francke-Schule
4.	Käthe-Kollwitz-Schule
5.	Ludwig-Uhland-Schule

6.	Goetheschule Gießen
7.	Grundschule Biebertal
8.	Grundschule Gießen-West
9.	Sandfeldschule
10.	Goetheschule Buseck